

En Toi, Seigneur, je mets toute confiance.



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME

de Monsieur

SYLVAIN BAEYENS

époux de Dame

IRMA DELEM

né à Renaix, le 29 août 1895 et y décédé inopinément
le 9 janvier 1965, muni des derniers Sacraments.

La nouvelle de ce décès inattendu a jeté une famille dans le deuil et la peine, mais aussi une paroisse et d'innombrables amis.

Car le défunt était tout d'abord époux et père : par son caractère à la fois solide et aimable, viril et compréhensif, attentif à la vie, aux désirs des siens, profondément uni en toute chose à son épouse, dévoué à l'éducation de ses enfants, faisant sa joie de leur joie et de celles de ses petits-enfants, faisant sa peine de la leur, il restera pour eux celui qu'ils ne sauront jamais oublier et qu'ils considéreront toujours comme l'exemple le plus élevé à suivre.

C'était l'homme qui avait reçu du Seigneur des multiples talents, et tout en gardant une grande simplicité et une générosité proverbiale, a su les fructifier, répondre à la vocation de rendre la terre habitable, meilleure, plus belle et plus accueillante. Ses œuvres le perpétueront durant les générations.

C'était un homme de foi, sans l'afficher inutilement, il avait bâti l'édifice de sa propre vie sur les fondations, sur le roc de la prière et de la vie sacramentelle, mais surtout sur la qualité essentielle du chrétien : la charité et la générosité envers l'Église et son prochain.

C'est pourquoi nous osons croire que le Seigneur a déjà accueilli son serviteur dans sa demeure éternelle où tous ceux qui l'ont aimé pourront, par leur bonne volonté, son exemple, et la grâce de Dieu, un jour le retrouver.

.....
Imp. Laurier, Renaix

Ma toute chère épouse, continue à tracer la ligne de vie qui a été la nôtre et tu ne seras pas seule, grâce à ma mémoire, nos enfants, notre foi. Doit-on remercier pour tant d'attentions si naturellement accomplies ? Mes enfants, mes chers petits-enfants je vous demande d'être la consolation et la joie de votre maman. Chers membres de la famille, chers amis, vous aussi vous m'étiez très proche, vous me le serez encore par une sincère prière.

Jésus, Marie, Joseph.

Madame Sylvain BAEYENS, née Irma DELEM ;

Monsieur et Madame José BAEYENS-VANDEWALLE ;

Monsieur et Madame Ephrem BAEYENS-THOMAS ;

Mademoiselle Colette BAEYENS ;

Mademoiselle Françoise BAEYENS ;

Monsieur Pierre BAEYENS ;

Mademoiselle Sylvie BAEYENS ;

Les familles BAEYENS, DELANNOY, HANTSON,
DELEM, HOTTON et MALRAIN,

très touchées de la sympathie que vous leur avez
témoignée dans le deuil cruel qui les frappe,
vous en remercient bien sincèrement.